
  
 

 
 
 
Anfrage  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Beratungsfolge Termin Status 

Stadtrat 25.03.2009 öffentlich 
Kenntnisnahme 
 

 
 
 
Betreff: Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh (Fraktio n NEUES 

FORUM+UNABHÄNGIGE) zum Thema Umsetzung des Beschlus ses 
"Beteiligung der Stadt Halle an dem Bundesmodellpro jekt Initiative 
Ergreifen" 

  
 

1. Wie ist der Stand der Umsetzung, des Beschlusses der Beteiligung der Stadt Halle 
am Bundesmodellprojekt Initiative ergreifen? 

2. Welche Schritte hat die Stadtverwaltung bereits unternommen? 
3. Beteiligt sich die Stadtverwaltung an den Sitzungen des Projektes? 

 
 
 
 
gez.: Sabine Wolff     Prof. Dr.  Dieter Schuh 
Stadträtin NEUES FORUM    Stadtrat UNABHÄNGIGE 
 
 
 
 
 
 
 
 

TOP: 
Vorlagen-Nummer:  IV/2009/07884 
Datum:   04.03.2009 
Bezug-Nummer.   
Kostenstelle/Unterabschnitt:  
Verfasser:   Frau Sabine Wolff 
Plandatum:        



Dezernat II       Halle, 18. März 2009 
Planen und Bauen        
 
 
 
 
 
 
Sitzung des Stadtrates am 25.03.2009 
Anfrage der Stadträte Wolff/Schuh (Fraktion NEUES F ORUM+ UNABHÄNGIGE) zum 
Thema Umsetzung des Beschlusses Beteiligung der Sta dt Halle an dem 
Bundesmodellprojekt „Initiative ergreifen“ 
TOP:  8.23 
Vorlagen-Nr.: IV/2009/07884 
 
 
 
Antwort der Verwaltung 
 
Die Verwaltung hat die Gespräche mit dem Investor und Initiator der Stiftung fortgesetzt. 
 
Im Gespräch am 13.03.09 bekräftigte dieser sein Interesse, das Peißnitzhaus zu erwerben 
und zu sanieren. 
 
Die Stiftung, die das Peißnitzhaus nutzen und betreiben soll, hat ein klares tragfähiges 
Konzept. Die Stiftung wird sich um die Förderung benachteiligter Jugendlicher kümmern und 
somit auch eine öffentliche Nutzung des Peißnitzhauses sicherstellen.  
 
Eine Konzepterarbeitung über ein Bundesmodell ist für die Stiftung nicht zweckdienlich. 
 
 
 
 
Dr. Thomas Pohlack 
Bürgermeister 
 


